

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 5 TA 2024/2025

22711082 - DIANDRA BERLIANA

STATION	FEEDBACK
IPM 8 NEUROLOGI 2	RPS belum lengkap menggali keluhan pasien, belum periksa KU dan antropometri, teknik pemeriksaan reflek salah, pemeriksaan motorik nervus cranialis belum diperiksa, diagnosis dan terapi salah, informed consent jamngan lupa
IPM 1 - MLBM	Px : lengkap. Talak nonfarmako : Perbaiki teknik anestnya, tempat awal disuntikkan juga dianest dlu ya mba baru infiltrasi ke kanan dan kirinya. Hasil jahitan kurang rapi, jarak antar tepi luka tidak sama. ada yg terlalu mepet dengan tepi luka, ada yg terlalu jauh dengan tepi luka. Belum menutup luka, waktu sudah habis. Edukasi : belum dilakukan.
IPM 2 - MUSKULOSKELETAL	Ax: hal yang mempeburuk dan memperingan, VAS tidak dinilai Edukasi harus menyampaikan semua yang terkait kondisi ;pasien: penyebab, obat yang diberikan, modifikasi kebiasaan, banyak minum dan rutin berolah raga
IPM 3 INTEGUMENTUM	Anamnesis: kurang lengkap ya dek, sebaiknya lengkapi lagi jangan lupa pada RPS kamu harus menggali perjalanan penyakitnya atau progresifitasnya ya dek. apalagi kasus dermatologi, kamu harus menanyakan awalnya bagaima, bentuknya apa, sampai sekarnag jadi gimana, itu harus ditanyakan ya dek, hati hati lebih teliti lagi ya. Pemeriksaan fisik: deskripsi UKK: kurang lengkap ya dek, seharusnya kamu juga mendeskripsi ada apalagi dan khasnya apa di kasus ini, lihat gambarnya dan lihat klinisnya yaa dek. Lebih teliti lagi. Pemeriksaan penunjang: oke. Sudha lengkap interpretasinya. Diagnosis: okee, sudah lengkap. Terapi farmako: topikalnya oke, tapi sebetulnya kamu bisa pilih obat topikal yang lebh mudah didapat dan lebih murah ya dek untuk kasus ini. Kemudian apakah antifungal perlu diberikan pada kasus ini dek? coba kamu perhatikan lagi klinisnya, luas lesinya dll ya. kemudian sebaiknya kamu tambahkan terapi simtomatik jangan lupa ya dek, pasien mengeluh gatal yang cukup mengganggu, sehingga kamu bisa pertimbangkan pemberian obat simtomatik apa yang bisa diberikan. Lebih teliti lagi ya dek.
IPM 4 GASTRO-AKUT ABDOMEN	Pemeriksaan fisik benar. Pemeriksaan penunjang menyebutkan 2 yang benar, namun interpretasi benar 1. DX benar, DD belum tepat
IPM 5 ENDOKRIN	Ax: sudah baik; Px Penunjang: bisa mengusulkan dengan benar 3 Px, Interpretasi benar; Dx: Diagnosis belum lengkap; Tx farmakologi: Pilihan terapi benar; Edukasi: masih kurang edukasi terkait masalah pasien (pasien jarang kontrol ke dokter); Profesionalisme: lebih teliti lagi.
IPM 6 NUTRISI DAN SISTEM DIGESTI	ax : kurang lengkap, bisa lebih eksplorasi lagi keluhan utamanya , muntah darahnya gmn, warna, frekuensi dkk... kemudian tanyakan kel lain yg mgkn menyertai, misal demam, mual, dkk.. BAB/BAK jangan lupa ditanyakan juga. tanyakan yg bs ngarah ke faktor risiko keluhan pasien, misal apa ada riw konsumsi obat2an tertentu?DX: coba belajar lagi kalo ada org dengan kel muntah darah kira2 dx nya apa? dinamakan apa?ax kurang lengkap, jadi dx nya juga kurang sesuai.. jangan lupa di fiksasi dulu sebelum dilakukan bilas lambung.. setelah selesai bilas lambung, apakah ujungnya hanya di klem? perlu tidak dihubungkan ke collecting bag? dibaca lagi ya.. indikasi2 pemasangan NGT apa saja..

IPM 7 NEUROLOGI 1	anamnesis blm menanyakan riwayat trauma, ada bagian yg leha di sebelah mana. pemeriksaan neurologis, br GCS sudah dirangsang nyeri, namun belum pas, harusnya dirangsang di dada/atau di bagian yg tidak lemah., tes motorik cuman di ekstremitas atas, diagnosis utama belum pas, dengan DD. terapi blm disebutkan brp dosisnya
IPM 9 PSIKIATRI	Ax: Sudah cukup baik dalam memberikan afirmasi ketika pasien kurang responsif atau menolak ditanya-tanya, hanya belum menggali dampak penyakit yang dialami terhadap kehidupan sehari-hari. Px psikiatri: Salah menginterpretasikan sikap, bentuk pikir, isi pikir, progresi pikir, afek, gangguan persepsi, insight. Dx: Sudah baik. Tx: Benar memilih 1 obat tetapi dosis salah, sisanya kehabisan waktu (tidak sempat melengkapi resep). Edukasi: Kehabisan waktu. Profesionalisme: Secara umum sudah cukup baik dalam menunjukkan empati dan sambung rasa, tetapi manajemen waktu belum baik.